

# "Estamos alineados con las prioridades del país": el mensaje de Georgieva a Caputo tras reunión en el FMI



■ El ministro de Economía de Argentina se reunió con la alta esfera del Fondo, un día después de acordar recursos frescos para la economía sudamericana.

POR MARÍA GABRIELA ARTEAGA

Con un balance positivo cerró la visita del ministro de Economía de Argentina, Luis Caputo, a Washington DC (EEUU), a propósito de la reunión anual que realiza el Fondo Monetario Internacional (FMI) y el Banco Mundial (BM).

No solo consiguió recursos frescos por más de US\$ 8.800 millones para su país, sino que fue galardonado como el ministro de Finanzas del año por la publicación LatinFinance, y además logró reunirse con la alta dirigencia del organismo multilateral, en momentos en que el país se prepara para una posible renegociación del préstamo por US\$ 44.000 millones, que vence hacia final del año.

"Estamos todos muy contentos", señaló la directora gerente del FMI, Kristalina Georgieva, cuando salió del encuentro con el jefe de las finanzas argentinas. Y añadió: "Estamos alineados con las prioridades del país".

"¿Hay posibilidad de avanzar hacia un nuevo programa con la Argentina?", le preguntaron los

medios presentes en el edificio de la entidad.

Y ella respondió: "Tenemos un objetivo, que es pensar juntos, como un solo equipo, que es lo mejor para Argentina".

La autoridad también se refirió al reconocimiento que recibió el economista: "Felicité al ministro por el premio. Es un reconocimiento merecido, si miramos objetivamente los indicadores económicos de Argentina, se ve la mejora".

Horas antes, Caputo y su equipo (conformado por el secretario de Finanzas, Pablo Quiro; y el titular del Banco Central, Santiago Bausili) también había sostenido un encuentro con Gita Gopinath, primera subdirectora gerente del Fondo, y con Luis Cubeddu, quien está a cargo del caso argentino tras la salida de las negociaciones del chileno Rodrigo Valdés.

Esa reunión se habría prolongado por unos 40 minutos y, pese a que no hubo definiciones, "fue muy buena", según dijeron los involucrados a la salida.

Ahora, habrá que ver cómo se harán los desembolsos de la novena

El ministro de Economía, Luis Caputo, junto a Kristalina Georgieva, directora gerente del FMI.

y décima revisión del actual programa, y si es que pasarán a negociar un nuevo acuerdo a partir de 2025.

## ¿Cómo lo ve el mercado?

Las buenas señales llegaron a los agentes del mercado.

El nivel del riesgo país de Argentina volvió a bajar firme en la jornada, hasta mínimos de hace cuatro años.

El indicador aportado por JPMorgan cedía 53 unidades a 1.041 puntos base hacia el final de la tarde, un nivel no visto desde septiembre de 2020 cuando se incluyó al país en la medición.

En paralelo, las acciones y los bonos de Argentina cotizaron en zona récord dado los recientes anuncios y medidas para mantener el superávit fiscal y generar indicios de recuperación económica con un blanqueo de capitales que rondaría los US\$ 15.000 millones.

Esa primera fase ha impulsado abultados ingresos de dólares a los bancos, lo que además, indirectamente, ha beneficiado a las reservas del Banco Central.

En tanto, el índice bursátil S&P

Merval subió 4,26% en su cierre alentado por la mejora anotada en ADR en Nueva York.

Sin embargo, aún queda algo de escepticismo en algunos operadores y analistas sobre lo que se viene hacia adelante.

"Creemos que tendría que haber una reestructuración en la deuda con el FMI", dijo el analista de Moody's Ratings para Argentina, Jaime Reusche, según consignó Reuters.

Y aunque destacó el fuerte ajuste fiscal "que poco a poco está eliminando los grandes desequilibrios del país", confirmó que la situación aún no es lo suficientemente óptima como que haya cambios en la calificación de la nación.

Su nota sobre la deuda soberana permanece en Ca, uno de los escalones más bajos previo a "basura" a la hora de invertir.

Por ello, desde el Gobierno de Javier Milei se ha buscado despejar dudas sobre el pago de la deuda el próximo año y se ha asegurado que se tiene los fondos para afrontar intereses por unos US\$ 1.500 millones en enero.

4,3%  
 SUBIÓ  
 EL Merval AL FINAL DE LA  
 JORNADA.

US\$  
 8.800  
 MILLONES  
 RECIBIRÁ ARGENTINA DEL BANCO  
 MUNDIAL Y EL BID.